

Boletín Informativo

Agrupación de Vecinos Ca n'Oriac



- **Resumen Acta de la Asamblea General de socios de la AVV Ca n'Oriac**
- **Jose Luis Belloso Pena**
- **Situación del Bosc de Can Deu**
- **Valoración del Febrero Cultural 2015**
- **Bar Tio Antonio**

Marzo 2015
Número 13
(nueva etapa)

*Los artículos
firmados
expresan única y
exclusivamente
la opinión de su
autor.*

EDITORIAL

El año que acaba de empezar puede denominarse "Año electoral" porque a lo largo de él, en Catalunya se realizarán tres eventos electorales. Ésto hace que el 2015 sea un año especial ya que cuando acabe, algo habrá cambiado en las instituciones públicas que tienen en sus manos el destino de todos los ciudadanos: gobiernos municipales, autonómicos y estatal.

Estos acontecimientos se dan en un momento de gran desencanto de la ciudadanía; desencanto iniciado por la profunda crisis económica en la que estamos sumidos desde el año 2008, a la que hay que sumar además los sucesivos casos de corrupción, que sin interrupción proliferan por toda la geografía española y que afecta a todos los partidos políticos que tienen responsabilidad de gobierno, además de los órganos directivos de varias cajas de ahorros, clubs deportivos, sindicatos, patronal ...

Nuestro sistema democrático nos permite rectificar los errores que hayamos podido cometer en anteriores comicios, eligiendo a través de las urnas a aquellos partidos políticos o agrupaciones electorales que creamos que mejor defenderán nuestros intereses.

Las decisiones que nuestros gobernantes toman desde los

Ayuntamientos, Generalitat de Catalunya o gobierno de España afecta de manera directa a nuestra vida presente y futura, por tanto también a la vida de nuestros descendientes; es por este motivo por el que no nos podemos permitir quedarnos en casa y dejar que los demás ciudadanos decidan por nosotros. A veces el desencanto acumulado es tal que nos produce un gran malestar emocional volver a confiar en aquellos en que ya habíamos confiado y que nos han defraudado. Se trata entonces de pensar en qué nos equivocamos nosotros al confiar en ellos y actuar en consecuencia; al fin y al cabo reconocer nuestros errores y rectificarlos es lo que nos hace más sabios.

Antes de decidir a qué partido confiaremos la solución de los problemas que nos aquejan es necesario informarnos sobre las soluciones que ellos dan a los mismos, el tipo de sociedad que quieren construir y sobre todo, cómo lo piensan conseguir. No sería la primera vez que de manera democrática damos la llave de nuestro futuro a personas que lo único que les interesa es medrar ellos. Vale la pena reflexionar con detenimiento, ya que es mucho lo que nos jugamos.

Sabadell, marzo de 2015

La Redacción.

LA CRISIS QUE PERDURA

La crisis económica persiste y parece que va para largo, a pesar que algunos se encargan cada día de anunciar el fin de ella.

¿Cómo puede sostenerse un sistema que no beneficia a la mayoría de los que se ven incluidos en él?

Tengamos en cuenta que vivimos en un sistema capitalista y que los llamados capitalistas son un sector minoritario dentro del conjunto social que forma el colectivo.



Es decir, los ricos son pocos y sin embargo el sistema está constituido para dar soporte a este pequeño grupo de poderosos que cada día son más ricos, mientras los pobres cada día son más pobres, o sea que la riqueza existente y la nueva que se genera, se acumula en el sector minoritario, mientras se agrava las necesidades vitales de la mayoría de la población.

El avance tecnológico alcanzado nos lleva a una contradicción, por una parte existe capacidad para producir todo lo que la sociedad necesita, con menos intervención de operarios, con lo cual las máquinas a la vez que producen todo lo necesario expulsando mano de obra al desempleo. Mano de obra que nunca será recuperada.

En un sistema democrático donde cada persona es un voto, resulta muy difícil de entender que este estado de cosas se sostenga, más aun, cuando los medios de información cada día nos ponen al corriente del estado de corruptela que existe.

Los poderosos siguen beneficiándose de los débiles, y agravan la situación hasta extremos escandalosos, sin que se vea medidas

políticas que corrija esta situación, donde hasta el presidente del Tribunal Supremo se atreve a hacer público que la justicia de este país está hecha para "el roba gallina" donde cada día más personas pierden su techo para engordar la cartera de viviendas vacías de los bancos.

Es curioso, ¿Cómo se sostiene un sistema así?

La mayoría de la población es asalariada, y vive con el temor de si algún día perderá ese medio de vida y se verán excluidos.

De esta parte asalariada sale la base de las llamadas "fuerzas de orden público" que está a la orden de sistema, encargados de que los asalariados no perturben el orden establecido, de desalojar las viviendas para dársela a los que ya tienen muchas y vacías.

La religión semioficial de este país que dice representar a la mayoría de pueblo, tiene un fundador que dio su vida por incordiar a los poderosos frente a los débiles de la época.

Se dice, que tenemos la sociedad más culta y formada de la historia.

Contamos con un sistema democrático donde cada persona es un voto.

¿Cómo se sostiene un sistema que conlleva tanta injusticia en sus entrañas?

Muchos habrán muerto haciéndose esta pregunta y otros moriremos con ella, pero lo que no me cabe ninguna duda es que un sistema como este, tiene fecha de caducidad.

Manuel Calzado



UN VISTAZO AL RETROVISOR

Suelo decir, que los de mi generación “tengo setenta y un años”, hemos vivido el salto evolutivo más grande que haya podido vivir cualquier otra generación a lo largo de la historia de este país.

Nací el mil novecientos cuarenta y tres, años de la posguerra civil española y en plena devastación de Europa que se libraba la segunda guerra mundial, la miseria rondaba por todas partes, más aun para los que nada tenían y le consideraban perdedores de la guerra.

Tal era la miseria y hambruna que existía, que en el pueblo que nació, Pedrera, (Sevilla), contaban que una mañana apareció escrito en la pared del cementerio: ¡Quien no sea panadero u hortelano, aquí lo espero este verano! Humor negro, pero que daba cuenta de cuál era la situación que se vivía.



Nosotros y Don Francisco

Por suerte para mí, nació en una familia de hortelanos, mi abuelo paterno por aquellas fechas había comprado una huerta en otro pueblo, Almargen, (Málaga) y a los pocos días de nacer allí fui a vivir. La huerta estaba a un kilómetro del pueblo y allí crecí hasta los 6 años, no teníamos luz eléctrica y cuando oscurecía te movías con algún quinqués, que dentro de la oscuridad reproducía tu sombra que te acompañaba por donde quiera te movieras causando una impresión que los niños nos causaba miedo.

Vivir de una huerta hizo que tuviéramos cubiertas las primeras necesidades de la época, bien distintas a las de hoy. Nuestra alimentación estaba basada sobre todo en los productos de la huerta, nuestra lumbre era de

leña o carbón, tanto para cocinar como librarte del frío, el campo se labraba haciendo uso de la fuerza humana o animal, no existía ningún tipo de maquinaria.

Cuando tenía 6 años nos fuimos a vivir al pueblo, mi principal recuerdo, tener luz eléctrica. La casa tenía siete habitaciones pero solo había una bombilla en el comedor que nos daba luz de sol a sol cuando no había problemas con el abastecimiento, cosa frecuente. Entonces comencé a ir a la escuela nacional hasta los diez años que consideraron que sabía suficiente para desenvolverme en la vida.

En este periodo hice la primera comunión, cosa que todos los nenes estábamos obligados llegado a los siete años.

Dos anécdotas que recuerdo de estos cuatro años; por aquel tiempo se formó en el pueblo una banda de cornetas, de flechas ligados a la falange del régimen y yo quise apuntarme pero mi padre me lo prohibió rotundamente,

cosa que no entendí y que luego cuando tuve conciencia política agradecí.

La otra; la iglesia y la escuela distaban unos cuatrocientos metros y al terminar la clase los maestros nos conducían formando fila a la catequesis; en ese trayecto yo por imperativo de mi padre, tenía que buscar el momento para escaparme de la fila para ir a la huerta a dar de comer a una cabra que teníamos para el consumo familiar de leche.

En próximos números si dispongo de espacio, seguiré con el retrovisor contando cómo era aquella época, vista desde una visión particular.

M C

JOSE LUIS BELLOSO PENA



Nuestro colaborador en el Boletín ha fallecido, maestro de profesión y vocación, buen escritor, luchador incansable en defensa de las causas justas, siempre dispuesto para echar una mano y coherente hasta el final.

En definitiva, ha marchado un hombre bueno, el amigo leal que nos

deja su huella .

José Luis, como sabemos de tu fé de la buena, alla donde estés que sepas que te recordamos con respeto y admiración.

A.F.

A JOSE LUIS BELLOSO

“El gran maestro” se ha ido, así es como lo llamó un compañero de colegio y creo que acertó totalmente con esta definición. Luchador incansable, comprometió su vida a la labor de conseguir un mundo más libre, más justo y solidario, siempre al lado del más débil. Con el pasar del tiempo iremos descubriendo poco a poco la grandeza de espíritu de José Luís, por donde pasó siempre dejó marcas y amigos. Estuvo en Colombia trabajando cinco años con

los indios Katios, un lugar de conflictos y violencia. Maestro de vocación, cuando se incorporó al magisterio en Sabadell, se integró en las luchas sindicales para mejorar las condiciones de maestros y alumnos. Trabajó para erradicar las permanencias (que muchos padres no se podían permitir), se comprometió en sindicatos, asociaciones de vecinos y en el partido político, siempre con el afán de conseguir más justicia social. No se rindió nunca.

Decenas de alumnos, ya padres y alguno maestro, vinieron a rendirle el último homenaje, recordando los valores que había sabido transmitirles.

En la celebración de su 80 cumpleaños dijo que lucharía por un mundo más justo hasta la última gota de su sangre, y así lo hizo. Hasta pocos días antes de su muerte, colaboró en la asociación de NSSSOSTRE, dando repaso a inmigrantes africanos e intentando reinsertar en el mundo social y laboral a jóvenes de la calle.

Los cristianos no decimos adiós, sino “hasta luego”, el día 11 de febrero nos despedimos de José Luís, el poeta soñador y místico, que supo ser cristiano y revolucionario en estos momentos de desierto, luchando contra la corriente, como los peces subiendo el curso de los ríos. Ha combatido el buen combate. Se ha ido, pero no del todo, las semillas que sembró brotan en nuestros corazones y memoria.

Pilar Ramírez

COMUNICADO DE LA VOCALIA DE SANIDAD

La vocalía de sanidad nos sentimos impotentes delante de la precariedad que estamos sufriendo con los recortes por parte de las administraciones, tanto a nivel público como profesional y ante los llamamientos a la ciudadanía, para que colaboren en las acciones reivindicativas llevadas a cabo por la AAVV y otros colectivos, entre otras, está el convenio firmado con el ICS, donde se comprometen a dar información periódica del funcionamiento de los CAPS, y además: Concentraciones en el Taulí, reparto de hojas informativas, manifestaciones, orientación a los usuarios ante las posibles

reclamaciones en mesas expuestas en la entrada del hospital y ante el problema sangrante de los enfermos de la HEPATITIS C, de los cuales muchos están muriendo, por que la administración se niega a prescribir el tratamiento, alegando su elevado precio, (cuando laboratorios de países tercermundistas elaboran el medicamento a bajo coste), y aquí supone un desembolso económico enorme por parte de los enfermos que la mayoría no puede pagar, con las consecuencias que todos sabemos, a cambio de que estas multinacionales sin escrúpulos incrementen sus beneficios.

Situació del Bosc de Can Deu després de les ventades del 9 de desembre de 2014

El **dimarts 9 de desembre de 2014**, entre les 11 i les 14h, es va produir un episodi de **fortes ventades** combinat amb ràfegues molt intenses, superiors als 100 km/h amb resultats catastròfics a la finca de Can Deu. El fenomen va afectar a bona part del terme de Sabadell així com també a d'altres municipis del Vallès: Terrassa, Castellar, Sentmenat o Caldes.

L'estimació dels arbres caiguts al Bosc de Can Deu a causa del vent, feta pels agents rurals i per enginyers forestals, va ser del **75-80%** sobre el total, amb extenses àrees, especialment les planes, en què l'afectació és del 100% i àrees en que encara hi queden força exemplars en peu, sobretot a les fondalades dels torrents, que van quedar més arrecerades. La quantitat d'arbres abatuts, doncs, s'estima en 45.000 exemplars. Cal tenir en compte, però, que molts dels exemplars que encara són dempeus estan molt afectats (branques trencades, esqueixats, sense capçada, etc.) i caldrà tallar-los. El **fenomen** té un caràcter **extraordinari**.

El bosc de Can Deu està format majoritàriament per pins blancs, arbres de creixement



ràpid ben adaptats a espais molt assolellats i amb períodes llargs de sequera. Aquesta pineda es va anar format com a resultat de l'abandonament dels camps de conreu, especialment de les vinyes en als darrers 70-80 anys. Sota seu s'hi va anar desenvolupant el bosc autòcton de la zona, l'alzinar amb roures, una comunitat forestal també mediterrània, però que es desenvolupa en llocs amb condicions de més humitat i foscor. Precisament el Pla Tècnic de Gestió i Millora Forestal del Bosc de Can Deu, vigent des del 2004, té com a

objectiu la recuperació d'aquest tipus de bosc. La ventada ha fet caure de manera quasi exclusiva els pins blancs, que tenen unes arrels superficials, mentre que han resistit bé les alzines, els roures i els pins pinyers.

Pel que fa al centre d'educació ambiental i al museu, situats **a la masia de Can Deu** i instal·lacions annexes, els edificis principals van patir només **danys menors**, consistent en la caiguda d'algunes teules. **Per contra**, la resta d'equipaments van quedar molt afectats: **els espais de pícnic** per a les escoles i **el jardí romàntic, amb bancs, fanals, murs, reixes, canonades i casetes d'eines trencats**. L'estructura metàl·lica del molí queda doblegada. L'església de St Vicenç de Verders, del segle XI, no va patir danys importants, malgrat haver-li caigut dos arbres damunt la coberta.

Cronologia dels fets:

- Dm 9 de desembre: fortes ventades que arrasen el Bosc de Can Deu
- Del 9 a 15 de desembre de 2014:
 - Obertura del camí d'accés a la masia, tallat per desenes de pins i restabliment del subministrament elèctric. Neteja i condicionament dels voltants de la masia, tot enretirant les restes vegetals de l'entorn.
 - L'Ajuntament de Sabadell edita un cartell en què es prohibeix l'accés al bosc. Els cartells són col·locats a les entrades de tots els camins i corriols del Bosc de Can Deu.
- Del 15 al 31 de desembre de 2014:
 - Els pèrits de les companyies asseguradores inspeccionen la zona afectada i avaluen els desperfectes. En el cas de la finca de Can Deu hi ha dues pòlisses diferents, una que protegeix els béns immobles i mobles i l'altra a l'espai forestal.
 - L'empresa forestal Foresab enretira prop de 40 arbres caiguts al voltant de la masia i inicia la neteja del rodal de l'ermita de Sant Vicenç de Verders.
 - Les xarxes socials de la Fundació (web, facebook, instagram i twitter) comencen a explicar acuradament tot el que s'està fent per recuperar el bosc. Política de transparència informativa.
 - El 23 de desembre es constitueix l'Associació de Propietaris Forestals de Sabadell, Castellar, Sentmenat i Terrassa, amb l'objectiu de negociar de manera conjunta amb les empreses forestals interessades en aprofitar

els milers de tones de fusta procedents dels arbres caiguts al bosc per obtenir, d'aquesta manera, millors condicions quantitatives (econòmiques) i qualitatives (ambientals,



com ara l'adequat tractament de capçades, el màxim respecte possible dels arbres sobrevivents...).

- Continuen les tasques de neteja dels voltants de la masia: es tallen branques, s'enretiren teules trencades, es refan tanques i bancs i es desmunta el molí de vent.
- De l'1 al 15 de gener de 2015:
 - Foresab neteja el bosc sota els horts de Can Deu i deixa obertes les principals pistes que travessen el bosc per tal de facilitar les posteriors tasques d'enretirada d'arbres del Bosc.
 - El dia 7 de gener, reobre l'Espai Natura al públic. Des d'aquell dia tornen les escoles a realitzar activitats d'educació ambiental, les famílies a fer tallers de granja i animalades en cap de setmana, el Museu torna a oferir visites guiades els diumenges, així com també comencen de nou els participants a les activitats d'horticultura ecològica.
- Del 15 al 31 de gener de 2015:
 - Els pèrits de les companyies asseguradores han de donar el veredict del seu peritatge i iniciar els tràmits per al pagament de les indemnitzacions.
 - L'Associació de Propietaris Forestals ha de fer públiques les clàusules per a la contractació de l'empresa forestal.
- Febrer de 2015:
 - Restauració dels espais malmesos del voltant de la masia amb els diners de la indemnització: murs, tanques, enllumenat, el molí de vent...
 - Resolució on s'indica quina empresa ha estat seleccionada per a gestionar la retirada i aprofitament dels arbres caiguts.
 - Les xarxes socials de la Fundació (web, facebook, instagram i twitter) continuen explicant

acuradament tot el que s'està fent per recuperar el bosc.

- Març de 2015:
 - Inici de les feines de neteja del bosc, que es pot allargar fins a l'estiu. Es preveu poder signar el contracte el divendres 6 o dilluns 9 de març.
- Estiu de 2015:
 - El bosc resta totalment net d'arbres caiguts. Minva el risc d'incendi i s'obre l'espai als ciutadans.
 - Els enginyers forestals i els ecòlegs avaluen la situació del bosc resultant i fan propostes per a la recuperació de l'espai. En essència hi ha dues opcions: a les zones més nues repoblar i a les zones on ha sobreviscut el bosc autòcton, deixar-lo créixer.
- Hivern de 2015-16:



- Inici de la campanya de repoblació, allà on calgui, amb l'ajut dels voluntaris, amb l'assessorament de científics del CREAF (Centre de Recerca Ecològica i Aplicacions Forestals) de la Universitat Autònoma de Barcelona. Segurament el més recomanable serà repoblar amb espècies arbòries de diferents tipus (alzines, pins, roures...) així com arbustives.
- Col·laboració de voluntaris!
- 2016-2018:
 - Manteniment de les repoblacions fetes tot:
 - Fent reposició de marres (substituint els arbres o arbusts morts).
 - Desbrossant l'herba per permetre el millor creixement de les espècies plantades o que hagin sobreviscut.
 - Regant si hi ha períodes molt secs per garantir-ne la supervivència.
 - Col·laboració de voluntaris!

**Espai Natura Sabadell
Març 2015**

RESUMEN DEL ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS DE LA AGRUPACION DE VECINOS DE CA N'ORIAN

El 10 de enero de 2015 en la sala de actos del Centro Cívico de Ca n' Oriac y siendo las 17,00 h. Se celebró la Asamblea General Ordinaria de socios de la Agrupación de Vecinos de Ca n' Oriac con la asistencia de 150 socios.

Se abre la sesión con la lectura del acta de la asamblea anterior que se aprueba por unanimidad.

Seguidamente informan las vocalías dando cuenta del trabajo realizado en el 2014.

Por la vocalía de **Enterramientos**, informa Francisco Vilches y dice que hay **2.764 socios titulares, 8.248 personas** cubiertas inscritas en la vocalía. Se han producido **132 altas, 76 defunciones y resto de bajas 205. Detalla el estado de cuentas de la Vocalía** Que está a disposición de la asamblea.

Se hace un reconocimiento público a los tres compañeros que durante años han llevado con éxito la vocalía de enterramientos, dedicando horas en beneficio de la comunidad, de manera abnegada. Ellos son Enrique Bravo, Isaías Vera y Paco Fernández. Se les ha hecho entrega de unas placas agradeciendo su dedicación. Siendo éste un momento emotivo.

El vocal de **Cultura** Pedro Martínez da cuenta de las actividades llevadas a cabo y enumera detalladamente Febrero Cultural, Muestra Literaria, Fiesta Mayor, Excursión a la Mina de sal de Cardona, la colaboración con la Maratón de TV3 entre otros y comunica que se han ampliado los talleres que se ofrecen a los socios de la AVV, aparte de Informática y de Bolillos, hay baile de salón, Zumba, y aerobio.

El vocal de **Sanidad** Silva informa del logro conseguido de que no se cerraran los Caps. en verano, gracias a las movilizaciones reclamando este derecho. Comenta la necesidad de organizarnos y participar en las reivindicaciones por las deficiencias en el Tauli. Hay unas hojas para hacer reclamaciones si se considera oportuno. Nos tenemos que tomar más en serio este tema relacionado con la sanidad ya que la estamos perdiendo.

Francisco Morales vocal de **Urbanismo** explica que la ya famosa lista de problemas pendientes de resolver en el barrio, todavía estamos esperando soluciones, también dio cuenta de la situación actual del Metro. Informó que la plataforma St. Juliá está trabajando con

los Ayuntamientos de Castellar, Sabadell y Terrassa sobre el Cuarto Cinturón para unificar criterios. Solo se ha asfaltado una calle del barrio cuando el compromiso era hacer varias en el 2012. Detalla los problemas de las tierras que se han de retirar en el Parc del Nord y que parece comenzaran el trabajo a final de enero.

Por parte del Tesorero Francisco Vilches, informa detalladamente de los ingresos y gastos del ejercicio 2014 y explica que las cuentas están a disposición de los socios. También apunta la aportación económica a Médicos sin Fronteras y al Rebost Solidari una cantidad en alimentos.

Francisco Morales se dirige a la asamblea para explicar el porqué deja el cargo de presidente y que es debido a su salud que últimamente le está pasando factura.

Se ponen los cargos de la junta a disposición de la Asamblea. Salen dos nuevas personas que quieren colaborar en las vocalías. Teresa Bombardó y Palmira Gabernet.

Los asistentes a la Asamblea dan su aprobación para que en la próxima reunión de vocales y colaboradores a celebrar el 14 de enero de 2015, se nombren los miembros que ocuparan los cargos de la misma. Varias intervenciones en ruegos y preguntas fueron respondidas y aclaradas por parte de la mesa, dándose por finalizada la asamblea a las 18,45 horas.

En Sabadell 10 de enero de 2015.

En la reunión mantenida el 14 de enero de 2015 se constituye la nueva junta quedando como sigue:

Presidenta, Puri Foncubierta,
Vicepresidenta, Loli Cebreiro
Secretaria, Teresa Bombardó
Vicesecretario, Manolo Robles,
Tesorero, Paco Vilches.
Contador, Juan Isidro Calderón
Vocal urbanismo, Francisco Morales
Vocal de Cultura, Pedro Martínez.
Vocal Sanidad, Nicolás Silva.
Vocal Enterramientos, Ildefonso Gallardo.
Asuntos Sociales, Juan Guil
Distrito Emilio López.
Federación, Santiago Gómez.
Educación, Manolo Robles

Sabadell, 15 de enero de 2015

La Comissió Parc del Nord, molt molesta amb les administracions



El president de la Federació d'Associacions de Veïns de Sabadell (FAV) i membre de la Comissió del Parc del Nord, Manuel Navas, ha denunciat aquest dijous la “nefasta gestió realitzada per les administracions tant per part de l'Ajuntament com la Generalitat en totes les obres que tenen a veure amb el metro”.

El president de la FAV ha reivindicat una vegada més la retirada de les terres contaminades al Parc del Nord, fruit de les obres del perllongament **dels Ferrocarrils de la Generalitat**.

Ens van dir que **a principis de febrer començarien a treure les terres del Parc del Nord**. El que passa és que no ens van concretar de quin any. És una vergonya que tinguem milers de metres cúbics de terres contaminades en un lloc on hi estan de forma indeguda”, ha manifestat Navas. La retirada es va aprobar per unanimitat al Ple Municipal de principis de Juliol 2014.

Els membres de la Comissió han demanat una reunió amb l'alcalde, Juan Carlos Sánchez, perquè **l'Ajuntament** comenci les tasques de

retirada de les terres i han assegurat que encara no els l'han concedit. Asseguren que si el govern municipal no escolta les seves reivindicacions “els veïns es començaran a mobilitzar i portaran la terra contaminada a la porta del consistori”.

'Inauguració' del Parc del Nord

Els membres de les associacions de veïns s'han mostrat visiblement molestos per no haver estat convidats a la inauguració del Parc del Nord. En aquest sentit, Manuel Navas ha denunciat que “a la inauguració no oficial que es va fer aquest dijous (26.02.2015) de la part nord del Parc del Nord, no es convidés a les associacions de veïns ni a la Comissió del Parc del Nord, precisament quan han estat els veïns els que han reivindicat el nou parc”.

Part del Parc del Nord, aquest dijous. Autor: David B.

Falten elements

Els membres de la Comissió han volgut deixar clar que encara no es poden donar per acabats els treballs en superfície i recorden “que queden molts elements a incorporar, com un espai de jocs infantils o un espai per a gossos i que encara falta urbanitzar la zona sud del parc”. Els veïns volen recuperar el projecte d'unificar Sant Julià amb la carretera de Castellar a través del Parc del Nord, que consta de 10 fases i que quan van arribar les obres del metro es trobava en la quarta fase.

Paco Vilches



Asociaciones de vecinos y vecinas de Ca n'Oriac, La Planada del Pintor, Torreguitart y Torrente del Capellán)

En la reunió celebrada entre la Comissió del Parc del Nord, Ayuntamiento y Departamento de Infraestructuras de la Generalitat el día 17/03/2015 con el orden de día de retirada de las tierras y reposición de todos los arboles destruidos des de la calle Coronas hasta la carretera de Prat se nos ha dicho; Primero se tiene que elaborar un proyecto de la retirada de dichas tierras y ponerlo a concurso público para adjudicarlo a la empresa que se hará cargo de llevarlas al vertedero correspon-

diente.

En un mes calculan que tendrán hecho dicho estudio y entonces volverán a convocar otra reunión para enseñárselo a los representantes de los vecinos, de pues de esta reunión si se está de acuerdo con dicho estudio se le adjudicará a la empresa que hará dicho trabajo.

En cuanto a la reposición de más de cien árboles arrancados por motivo de las obras de los ferrocarriles de la Generalitat no se hacen cargo, alegan que se comprometen a obedecer lo que se aprobó en las mociones presentadas en el Ayuntamiento y en el parlament de la Generalitat, que fue la retirada de las tierras extraídas del túnel a su paso por el Par del Nord.

Antonio J.M.

¿Cuánto tiempo dura la propiedad de un nicho?

Pues depende del plazo de concesión administrativa indicado en el propio título y de la interpretación que realiza el Ayuntamiento de Sabadell.

DICTAMEN DEL SINDIC DE GREGES DE SABADELL

El Sindic considera que totes aquelles concessions funeràries atorgades per l'Ajuntament fins el 03.12.1988 i que no preveïessin una limitació temporal específica, ha d'entendre's atorgades a perpetuïtat, el què significa que el límit temporal es de 99 anys, i no de 50 com ha considerat l'Ajuntament fins ara.

También aclara el Sindic el término “perpetuidad”: ...aunque el título funerario especifique que la concesión es a perpetuidad, se ha de entender que existe un límite temporal, que la jurisprudencia ha fijado en 99 años, sin que



pueda entenderse en ningún caso, que el término perpetuidad signifique “para siempre”, ya que no es admisible por tratarse de un bien de dominio público.

Normas legales que son de aplicación:

- Art. 1114 Decreto 17.06.1955 Reglamento de servicios de las corporaciones locales.
- Art. 61 c) del Reglamento del Patrimonio de las entidades locales, aprobado por Decreto 338/88 del 17 de octubre.
- Sentencia num. 189/2002 del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (Sala Contencioso-Administrativa, sección 5ª)

RECOMENDACIONES A TENER EN CUENTA:

1º) Ver qué plazo de concesión figura en el título de propiedad. Si indica a “perpetuidad” se entiende que su duración es de 99 años desde la fecha de emisión.

2º) Ver la fecha del título. Si es anterior al 03.12.1988 se aplica la vigencia indicada de hasta un máximo de 99 años, salvo que en el propio título se indique un plazo inferior expresamente.

3º) a partir del 03.12.1988, se respetará el plazo indicado en el título que no podrá ser superior a los 50 años.

Paco Vilches

Asociación de Vecinos CA N'ORIAN

La Vocalía de Enterramientos (Servicios Funerarios) tiene por finalidad promover entre sus Asociados el ejercicio de la solidaridad y la ayuda mútua cuando se produzca el fallecimiento de un Socio.
Si tienes menos de 40 años, benefícate de algo excepcional:

Inscríbete ahora y empieza a pagar en el 2016

No esperes más, ven a informarte a la Asociación:
C/ Font Canaletas, 61 bajos · Sabadell
Tel. 93 724 31 63
Martes y jueves por la mañana de 10:00 a 12:00 horas
y tardes de 17:00 a 19:00 horas

Y si tienes entre 55 y 65 años, por una cuota económica tendrás los gastos de entierro cubiertos.
Ven a consultarnos.

Si hay algo cierto es que llegará el día en que todos utilizaremos este servicio y vale mucho dinero, no dejes a los tuyos un problema que ahora puedes evitarles.

Esta AVV pertenece a la Coordinadora de Vocalías de Enterramiento del Vallés Occidental, en la que están adheridos más de 70.000 personas.

Dietari emigrant-7



Ja feia algun temps que mossèn Rafel Prats, un capellà originari de Sant Feliu de Llobregat, era el rector de l'antiga parròquia de Sant Julià d'Altaura i que després es

convertiria en la nova parròquia del Sagrat Cor de Ca n'Oriac. Per a mi tot això era desconegut en aquelles dates, però aviat em posaria al corrent dels canvis que s'apropaven.

Aquell capellà era una persona molt coneguda en tot el barri i també en els sectors religiosos de Sabadell. S'havia guanyat la fama de bona persona i tot i que es començava a fer gran, era un home de mentalitat oberta i receptiu a les noves idees que sorgien en tots els camps de la societat. Aquell hivern de 1963, mossèn Rafel vivia encara en un pis de la carretera de Matadepera, prop del cine Goya, on també hi tenia el despatx parroquial. Ho recordo bé perquè en aquell despatx jo hi dormiria totes les nits d'aquelles vacances d'hivern, en un plegatí (un petit llit plegable que tenia per alguna visita inesperada) que ell tenia guardat. Molts anys després, jo també dormiria en un despatx similar, però ara seria en una quarter de les Forces Regulars africanes. Allà també hi tenia un llit que només treia al despatx durant les nits. Coses de la vida. A mossèn Rafel el coneixeria a l'endemà, ja dia de Nadal.

Havien transcorregut quatre anys des de la meva primera visita a Sabadell. Havia estat una visita curta i també per passar la nit del 24, però ara era diferent. Ja no havíem de compartir la casa amb altres veïns i podíem celebrar la festa tota la família.

Trobar-se a casa, encara que no fos teva, que això poc importava, suposava el premi d'un esforç impressionant que ja estava a tocar. Uns segons més i començaria una nova etapa de la meva vida.

La curta visita inicial i els meus pocs anys, quasi m'havien fet oblidar la cara dels tiets i cosins. Tot això em tenia també neguitós, a més de les ganes de veure la mare després de quatre mesos llarguíssims de separació.

Resulta ben difícil descriure tot el que pot passar per la ment d'un nen de catorze anys en una situació com aquella, esgotat després d'una caminada que es va fer llarguíssima. El fred i la foscor nocturna havien impactat també en el cos i la ment d'aquell jove adolescent, inexpert encara en moltes coses de la vida.

Després de viure en una "estada" d'una de tantes cases sabadellenques d'aquella època d'emigració, la família de la meva tia estaven prou contents de viure en aquell piset del carrer Gironès. I jo ho estaria encara més, quan vaig entrar en aquella sala menjador que em va semblar grandíssima perquè estava plena de gent. De cop, les converses es van aturar i van donar lloc a una situació estranya i caòtica, rebent petons i abraçades de tots els costats. Cares conegudes encara que una mica oblidades i altres desconegudes i per fi, l'abraçada més esperada, la de la meva mare. Uns moments d'emoció ben difícils d'explicar.

En el centre de la sala, una taula donava fe de la festa que s'estava celebrant i ja s'havien buidat els primers plats del sopar. Ara, només uns plats amb torrons, pastes, i els "pestiños" de la meva tia, estaven distribuïts per la taula, juntament amb algunes botelles de vi i licors. I ningú es va adonar aleshores de la maleta que portava, perquè la varem deixar en el passadís. De fet, ni el meu cosí ajudant i menys jo mateix, sabíem tampoc aleshores on deixar-la. Més endavant m'adonaria de que aquell menjador no era tant gran com em va semblar al principi. I la festa va continuar, ara amb un membre més a la taula que es va engrandir miraculosament.

Miquel Zambudio

VALORACION FEBRERO CULTURAL 2015

MUSICA

El sábado 7 de Febrero con el CONCURSO DE KARAOKE que organizó M.A.P.A. comenzó la presente edición del FEBRERO CULTURAL. La nutrida y variada participación de artistas, en cuanto a géneros, cualidades y edades permitió pasar una tarde divertida. Se terminó con la entrega de trofeos y recuerdos para todos.

El festival a cargo del GRUPO TOT MUSICA, el sábado 21 nos ofreció un recital, diverso, interpretado con el corazón y buen sonido.



Ánimos a estos jóvenes artistas del barrio. Completó su actuación el MAGO MARTIN, que nos hizo una espectacular muestra de trucos e ilusiones para finalizar con el duro trabajo de la camisa de fuerza.

ACTIVIDADES EN LA PLAÇA DEL PI

Se ocupó toda la mañana del domingo 8 de Febrero. El ya conocido intercambio de libros, compartió escena con el Matinal Infantil y CHOCOLATADA. Se repartieron más de 300 vasos de un rico chocolate con sus correspondientes melindros. El grupo de animación infantil ESQUITX hizo las delicias de los niños que se animaron a participar, pintando, jugando y compartiendo los talleres ofrecidos.

BAILES

Se inició con la danza que nos ofreció el GRUP SARDANISTA CA N'ORIAN, que llenó toda la plaza con una hermosa sardana abierta a todos los asistentes. Una extensa exhibición a cargo de MAR LUQUE siguió aquella primera



danza. Niños y jóvenes de todas las edades dieron buena muestra de las disciplinas que allí se imparten. Finalmente el grupo FLAMEN K ARTE cerró una divertida mañana que congregó un nutrido grupo de vecinos en la plaza del PI.

LA RUA DE CARNAVAL

No necesita promoción. Todos los vecinos la esperan con anhelo. Es el mejor espectáculo al aire libre que nos aporta el Febrero Cultural, con una avenida llena de vecinos, muchos de ellos participando con sus originales disfraces, otros observando las carrozas y comparsas que desfilan. Abrió la comitiva la carroza de LOS PIRATAS DE LA CORRUPCION, que montó la AVV de Ca n'Oriac. También una nutrida



comparsa de piratas seguía esta carroza, con acompasados bailes y bonitos disfraces.

A continuación una carroza ambientada en el ANTIGUO EGIPTO, y su abundante comparsa.



Les siguieron la carroza del barrio del TORRENTE ambientada en motivos marinos con un sofisticado pulpo que articulaba movimientos sorprendentes. La comparsa del Torrente era espectacular tanto por su numerosa y juvenil participación como por sus sofisticados disfraces en forma de concha marina.

Cerraba la comitiva la carroza de la PLANADA, que bajo el lema NO DEJES DE SOÑAR, se dedicó al tema de las golosinas y caramelos que tanto nos endulzan la vida. También les seguía una nutrida comparsa que disfrazada de duendes del bosque aportó diversión y colorido al conjunto.

CHARLAS

Tres fueron las que se programaron. Bajo el tema de los tratados T.T.I.P. la primera. Le siguió otra dedicada a la RENDA BASICA. Finalmente a TRAVES DEL RETROVISOR, dio un repaso a la historia de nuestro barrio. Esta última logró el mayor éxito de participación, con



aportaciones de algunos vecinos antiguos del lugar.

No conseguimos conectar con los vecinos para participen de esta enriquecedora experiencia. Parece como si montáramos estas charlas para nosotros mismos. Hay que reflexionar al respecto para valorar su conveniencia y oportunidad.

EXCURSIONES

La primera siguiendo la traza del previsto IV CINTURON, nos paseó desde la propia masía de Ca n'Oriac, por las proximidades de Castell Arnau, para mostrar la alternativa planteada desde la plataforma EL PARC AGRARI DE SANT JULIÀ, que se aproxima a la vía que viene de Terrassa, evitando destrozarse el territorio como prevé la traza oficial.

La segunda nos llevó hasta el MUSEO DE LA CIENCIA de TERRASSA, en una atractiva y bien



comentada visita a la fábrica que allí se expone del ramo textil que tanta implicación tuvo en nuestro entorno. También falló la asistencia para el interés y contenido que se ofrecía.

TEATRO

Bajo el título UNA MUJER PUEDE SER, obra de EPI (Emiliano Mercado), un nutrido grupo de actrices y actores nos hizo reír, pensar y disfrutar de una obra original, que plantea la posibilidad de la "mujer" puede ser lo que ella quiera, a pesar del lastre histórico de encasillamiento tanto a nivel laboral, cultural y de aportación a la sociedad.

Paco Vilches

COL·LABORACIÓ ESCOLA I FAMILIA = ÈXIT PER ALS NOSTRES FILLS. II



Escola Gaudí



Escola Miquel Carreras

Benvolguts veïns del barri de Ca N'Oriach i lectors d'aquesta revista:

Un cop més, les escoles Miquel Carreras i Gaudí estem contentes per poder fer una col·laboració en aquestes línies.

Ja fa un temps us vàrem parlar de la importància de la col·laboració entre la família i l'escola.

Ara volem tornar a insistir sobre aquest tema.

L'escola necessita a la societat en general i a la família en concret per treballar en l'èxit de futur dels nostres infants.

Fixeu-vos:

Un infant passa a l'escola aproximadament 890 hores cada curs, de les 8.760 hores que vivim durant un any.

Al llarg de la seva escolaritat passarà a l'escola 5.340 hores a l'escola, mentre que el total d'hores viscudes serà 52.560.

Fixeu-vos: només un 10%!!!!!!

Està clar que hem de treballar plegats per

educar-lo en l'esforç, en l'esperit de superació, en el gust per la feina ben feta, en l'interès per millorar.

Us demanem que:

- Participeu en el seguiment i procés escolar i educatiu dels fills.
 - Demaneu entrevista amb els tutors dels vostres fills i filles per tal de fer un bon seguiment dels seu procés d'aprenentatge.
 - Recordeu-li que cal revisar l'agenda.
 - Ajudeu-lo a organitzar el seu temps i les seves obligacions.
- Participeu en el funcionament del centre com a membres de la comunitat educativa.
 - Estigueu atents als comunicats escolars per tal de participar en les diverses activitats.
 - Exerceu el vostre dret de vot i de participació.
 - Compartiu amb els vostres fills el sentiment de pertinença al centre.

Cal que es treballi cada cop més la col·laboració entre la família i l'escola: entre tots podem afavorir una visió global i una fita conjunta: condicions favorables per a l'aprenentatge i l'èxit escolar.

**Mercè Cánoves - Directora
Escola Gaudí -Sabadell**

VOCALIA DE CULTURA

Desde el grupo de cultura seguimos informando de las actividades que se vienen desarrollando en nuestra entidad y aprovechamos estas páginas para dar conocimiento a nuestros socios y vecinos en general,

Los cursos o talleres que se vienen realizando son:

Curso de informática, con un gran aceptación y que en estos momentos esta en marcha, y que se desarrolla lo lunes y los miércoles, y que terminara a principio de Junio, se prevé abrir la nueva inscripción en el mes de Septiembre.

Taller de bolillos.

Taller de baile de salón, que en cualquier momento es bueno para apuntarse, es conveniente hacerlo por parejas, se desarrolla todo lo jueves en el Centro Cívico

Taller de Aeróbic, con una muy buena participación, también pueden apuntarse en cualquier

momento.

Se esta intentando montar un curso de Ingles para niños y adulto, con una profesora, con amplio conocimiento sobre el tema.

Esto en cuanto al tema de los curso cuya información ampliada y con detalle podéis encontrar todos los Martes y Jueves de 10 a 12 y de 17 a 19 h, en el despacho de la Asociación de Vecino C/ Font Canaletas nº 61.

También se esta trabajando en el certamen literario que como cada año venimos organizando entorno al día de San Jordi, se prevé que para el 25 de abril podamos hacer la entrega de premios de dicho concurso literario.

Desde la Junta, se estan dando los primeros pasos para la organización de la Fiesta Mayor de este año, que realizaremos en el mes de Junio.

Pedro M.

NUEVA VOCALIA POR LOS DERECHOS SOCIALES Y EL EMPLEO

Los problemas sociales fruto del desempleo que padece una parte importante de los vecinos y vecinas de Can O'riac, como en el resto de la ciudad, son causados por los recortes brutales y la imposición de leyes regresivas de los gobiernos de PP y CIU, van contra la mayoría de la ciudadanía ya que han desmantelado parte importante del estado del bienestar, empobreciendo la población que sufre desempleo, desahucios, pobreza, etc. Por ello la Asociación de vecino ha decidido poner en marcha una vocalía por los derechos sociales, que tiene como fin, trabajar en el barrio estos temas, asesorando, informado, fomentando la solidaridad, organizando encuentro o asambleas, exigiendo a la administración soluciones y los medios necesarios, existe un grupo de personas donde puedes participar o informarse cualquier vecinos/as del barrio que lo desee llamado al 601085931, o al teléfono de la A.VV.

La reforma laboral y el paro masivo existente, han precarizado el empleo y hace que los salarios bajen, lo que supone que muchas familias, incluso trabajando alguno de sus miembros, estén sufriendo pobreza, los salarios apenas llegan para pagar la hipoteca o el alquiler de la vivienda. la mayoría de los contratos nuevos son temporales, a jornada parcial y con salarios cercanos al salario mínimo, establecido 645 euros brutos, poniendo en riesgo las pensiones del presente y del futuro, con cotizaciones tan bajas reducen cada más día el fondo de reserva de las pensiones.

Por ello es necesario que las ciudadanía participe y sean actores, defendiendo alternativas a esta situación, defendiendo un plan de medidas urgentes, para ello faltan gobiernos que apliquen planes que rescaten a las personas y no a los bancos, que es lo que hacen la troika y los gobiernos del estado y de Cataluña, un plan rescate que debería pasar por las siguientes medidas prioritarias:

Derecho al trabajo Demandar a las administraciones medidas para fomentar el empleo (Inversión pública), recuperar el empleo comunitario, ayudar y fomentar desde las administraciones la auto-ocupación, facilitar créditos a bajo interés, a la pequeña empresa, autónomos, cooperativas, que son quienes crean la mayor parte del empleo.

Derecho a la vivienda, exigir a las administraciones la creación de un banco de viviendas, sociales suficientes para las emergencias (personas sin techo) y viviendas de alquiler social para personas con pocos recursos. Hacer una ley que frene los desahucios y reconozca el derecho a la vivienda como demanda la Iniciativa Legislativa Popular, puesta en marcha desde las PAH

Renta Básica y Ley de dependencia exigir al gobierno de la generalidad la aprobación de la renta básica, en trámite parlamentario por una ILP, que pusimos en marcha las organizaciones sociales, sindicales y fuerzas políticas de izquierdas, bloqueada por el gobierno de CiU. Además se a de dotar de los recursos necesarios para el desarrollo de la ley de dependencia.

Todo un paquete de medidas básicas de emergencia social, que solo podrá hacerse realidad con gobiernos de izquierda y la participación y movilización de la ciudadanía.

Juan Guil vocalía Por los derechos sociales



Una pregunta al Conseller Vila

Diu el diputat i exconseller Pere Macias, respecte del conflicte del Quart Cinturó:

"Els arguments d'uns i altres són prou sòlids per poder constituir la base d'una àmplia discussió cívica, social i política a l'estil del debat públic francès per a la presa de les grans decisions".

Llavors, després pràcticament vint anys: tenim (teniu) por d'un debat ordenat i europeu sobre el Quart Cinturó? Un debat formal és com un congrés científic, o una comissió parlamentària... són maneres de fer típiques d'un país civilitzat, on el president no és jutge i part i en les quals les minories no són minoritzades (ridiculitzades), on es parla amb documents i es deixa acta dels raonaments. Us demanem una Taula formal sobre el 4C perquè mai no ha existit, amb síntesi de posicions, aportacions formals... això és amb participació, contrast i respecte.

O és que preferim (preferiu) perpetuar un teatre, en el qual el repartiment de papers divideix entre els actors de la "Cultura del NO" (una part respectable de la societat amb voluntat ambiental) i els oficialistes que diuen "feu al·legacions", "hi ha un consens dels alcaldes"... etc., en un esquematisme penós en el qual estem instal·lats des de sempre. I d'al·legacions sense resposta en portem fetes un feix. No és aquesta una relació de súbdits respecte d'autoritats distants?

El debat és necessari:

- Com ho demostra la mateixa posició crítica manifestada públicament pels principals responsables del Departament de Territori i Sostenibilitat, particularment respecte del tram de 4C entre Sabadell i Granollers. Potser seria just que us demanéssim drets d'autor sobre els dubtes i alternatives que heu mani-

festat, ja que portem molts anys posant-ne de manifest. Ara bé, també el tram Terrassa - Sabadell ofereix el mateix debat conceptual que el tram est.

- També perquè entenem que el 4C és una columna vertebral del sistema urbà i no simplement una connexió, com seria un fil elèctric amagat darrera una paret. No ens enganyem, no és sols un afer d'impacte de la traça, sinó de la capacitat de desenvolupament generat per una nova via. Al voltant del 4C s'ha de construir nova ciutat com al llarg de l'AP7? Potser ens respondreu: hi ha la protecció del planejament, però no ens enganyem, a la plana del Vallès només Gallecs està protegit.



Ho demanem perquè volem superar la nostra condició de súbdits aplicats: per darrera aportem dades, col·laborem tècnicament i critiquem les mancances dels projectes del Ministeri, insuficiències que les administracions callen i disculpen (tant els ajuntaments com el mateix Departament de Territori i Sostenibilitat). Tot i així, mai no hem estat reconeguts.

L'any 1997, algunes persones, que ens qualifiquen de la "La cultura del NO" vam

visitar el Secretari d'Estat de Foment a Madrid, Albert Vilalta i vam proposar un conjunt de milleres a l'AP7 al Vallès la majoria de les quals es van realitzar, com la retirada del peatge de Bellaterra (també demanàvem el de Mollet) o la unió amb l'A2 al Papiol, obra avui aturada. I després hem treballat en la valoració dels espais naturals de la plana, o en les condicions de la mobilitat al Vallès, però portem uns vint anys de feina amb un reconeixement institucional nul. Però, ja se sap, som "La cultura del NO"!

Demaneu una taula rigorosa, o és que penseu lliurar-nos novament a mans del Ministeri de Foment i ens adreceu a fer al·legacions, com sempre s'ha fet? És barroer l'interessat encobriment del mal fer del Ministeri per part de les autoritats catalanes. Usar el Ministeri com a martell de dissidents és inacceptable. Per exemple, l'arxiu del darrer Estudi Informatiu no es va fer per reconeixement de cap raó legal ni material, sinó davant d'una querella de prevaricació. Cap raó tècnica, social, ambiental no va ser mai atesa, només al final ho va ser l'evidència penal.

Hem de recordar el programa electoral del govern de CiU respecte la voluntat de protagonisme en la definició de les infraestructures de l'Estat a Catalunya? Hem de recordar l'actual posicionament sobiranista? o ara i aquí hem de ser només súbdits espanyols?

Hem de recordar que serà a Catalunya i només la Generalitat qui dibuixarà el 4C? Perquè el Ministeri n'és incompetent, talment com ja es va fer en temps de Joaquim Nadal. Tornarem a reviuire un tercer tràmit basat en l'orgull i la tecnocràcia?

Ara bé, Però, si només busqueu l'aplaudiment de la Cambra de Comerç i d'alguns alcaldes, no patiu perquè el tindreu, però compte!, perquè després del soroll, la

Cambra sempre demanarà un carril més que el propi Ministeri de Foment.



Hi ha una realitat de fons a la qual us demanem aporteu sentit positiu. Sempre ha mancat liderat al Vallès, molt per mancances pròpies, certament, però afers com el 4C hi han afegit entropia catalana i espanyola. Per aquest fet, respectar i ser proactiu en aquest territori demana ser creatiu socialment i polític. Mai no hi ha hagut cap debat profund, sinó un bloqueig polític. Siusplau, no hi contribuïu encara més.

Si no temeu el debat, us demanem que sigueu un agent que no sigui simplement de part, sinó de superació de posicions. Els conflictes són magnífiques oportunitats polítiques per avançar i, ara i aquí, hi podria guanyar tothom.

I conclou Pere Macias:

"El Quart Cinturó constitueix el paradigma d'aquesta complexitat que Catalunya estarà en condicions de resoldre bé portant al límit el dret a decidir. Aconseguir les eines per decidir, i fer-les servir. El repte és apassionant!"

Us hi convidem, moltes gràcies.

manel larrosa
mlarrosa@coac.net
609754142
març 2015.

BAR TIO ANTONIO

Uno de los Bares más antiguos de nuestro barrio, con más 60 años sirviendo a su numerosa clientela, desde sus comienzos el año 1954, siempre Ha sido regentado por los miembros de la misma familia.

Ignacio, hijo del tío Antonio, junto con su esposa Luisa son los que siguen la tradición que caracteriza a este emblemático bar, pues sus habas, morcillas, chistorra, patatas y ensaladas tienen un toque especial.

Punto de encuentro de una clientela muy peculiar, si algún día falta alguno, Ignacio pregunta por él, ya que parece que sea su segunda casa, ya que el trato es muy cordial y familiar.



BREVES



DEFUNCIÓN

El día 3 de marzo despedimos definitivamente a Rafael Gómez Gómez, conocido en el barrio por "Rafael de las fotos" de su popularidad, dio buena muestra el lleno total de la sala de ceremonias del tanatorio de Sabadell. Pocas personas habrá en Ca n'Oriac que no tengan unas fotos hechas o reveladas por Rafael, el acto religioso terminó con la Salve Rociera cantada por los asistentes, ya que él era un entusiasta de esta romería, en la que había participado en varias ocasiones. Que en paz descanse.

MC



RECONOCIMIENTO A FRANCISCO MORALES

En el día Internacional del Voluntariado se celebró la entrega de diplomas a las personas o entidades que han destacado durante el año 2014 por su labor desinteresada a favor de los que más lo necesitan.

A propuesta de las diferentes entidades L' Ajuntament de Sabadell hace entrega de los diplomas que acreditan el reconocimiento de la ciudad a los voluntarios ejemplares.

Entre ellos, está nuestro presidente Francisco Morales Sánchez. Felicidades Francisco.

A.F.



PODA DE ARBOLES EN LA AVDA. MATADEPERA

Durante este mes de marzo se está llevando a cabo la poda de árboles en la Avda. Matadepera y otras calles del barrio, con esta actuación, se mejorará la zona ya que hay dificultad de visibilidad en algunos semáforos, también las ramas entran en algunos casos por las ventanas de las viviendas. Ya era hora, aunque consideramos que la poda se ha de hacer antes, no cuando los árboles ya están empezando a brotar.

P.F.

BREVES *continuación*



Per Redacció el 10 Mar 2015

NETEJA BOSC DE CAN DEU I TOGORES

Aquests dies ha començat la neteja dels boscos afectats per la ventada del mes de desembre. Segons ha fet públic el consistori aquest dilluns i també l'Associació de Propietaris, es netejarà el bosc de Can Deu i Togores abans de l'estiu. A la resta de zones el calendari no és tan concret. **P.F.**



ASFALTADO DE CALLES, COMPROMISO SIN CUMPLIR

Había el compromiso por parte del Ayuntamiento de asfaltar varias calles del barrio antes del 2012. A estas alturas del calendario, solo se ha asfaltado una, la calle Puigmajor. Esperamos que la campaña electoral les motive suficiente y se dignen dedicar dinero para cumplir con los compromisos. **P.F.**



Calle Vallespir

TALA DE ARBOLES EN LA CALLE VALLESPYR

La tala de árboles en la c/ Vallespir llevada a cabo sin ninguna comunicación a nuestra entidad, nos demuestra el estilo de actuar de la concejalía de parques y jardines del Ayuntamiento, ha tomado la decisión de eliminar los árboles de Vallespir y parte de Nalpols sin justificación alguna. Dichos árboles se habían puesto en su día con el esfuerzo de los vecinos, que al parecer no merecen ningún tipo de explicación. ¿Qué plan de actuación será el siguiente? ¿No son necesarios los árboles que limpian el ambiente y así poder tener el aire más sano para la vida de las personas? **P.F.**



Escaleras Carrer Napols

LAS ESCALERAS DE LA CALLE NAPOLES, ESTAN DESTROZADAS

Las escaleras rotas del Carrer Napols, es una muestra más del deterioro generalizado que padece nuestro barrio. No se hace un mantenimiento mínimo, lo que nos está llevando a tener el sentimiento muy razonado de pérdida constante de las cosas que nos rodean, sin que intervengan los que tienen la obligación de hacerlo. **P.F.**



PLAÇA CA N'ORIAN, OTRA MUESTRA MÁS

La Plaza Ca n'Oriac histórica en el barrio, es evidente que le falta mantenimiento, falta hasta la tapa metálica en donde a veces los niños juegan y se pueden hacer daño. La única plaza de la zona, rodeada de pisos y algunas viviendas bajas.

¿Cuando nuestro concejal se dará un paseo y comprobará por si mismo lo que aquí se está mostrando? **P.F.**



MASIA DE CAN O'RIAC, SIN COMENTARIOS

En estas ruinas se alzaba la Masía Ca n'Oriac . Otro testigo de la dejadez de nuestros representantes en el Ayuntamiento. Dio el nombre a nuestro barrio y ya solo queda basura y decadencia. **P.F.**



AMBULATORIO DE CA N'ORIAN (CAP)

Desde hace bastantes días, semanas, diría meses, se puede contemplar en el ambulatorio de Ca n'Oriac estos dos asientos con este curioso letrero, que los inutilizan, no sabemos si a perpetuidad.

Si los recortes en sanidad llegan hasta el extremo de no poder corregir el posible defecto, si debería haber alguien con la minima autoridad para mandar retirarlos, porque su prolongada presencia a la vista de todos los usuarios que cada día visita este CAP, da una muestra de ineficacia y dejadez que escandaliza.

M C

La Junta

Presidenta:	PURI FONCUBIERTA
Vicepresidenta:	LOLI CEBREIRO
Secretaria:	TERESA BOMBARDÓ
Vicesecretario:	MANUEL ROBLES
Tesorero:	PACO VILCHES
Contador:	JUAN ISIDRO CALDERÓN

Vocales:

Urbanismo:	FRANCISCO MORALES
Cultura:	PEDRO MARTÍNEZ
Sanidad:	NICOLAS SILVA
Enterramientos:	ILDEFONSO GALLARDO
Asuntos Sociales:	ILDEFONSO GALLARDO
Boletín:	PEDRO LOPEZ ABAD

Representante en el Distrito:

EMILIO LÓPEZ

Representante en la Federación:

SANTIAGO GÓMEZ

Educación: MANUEL ROBLES

Colaboradores en las vocalías:

JUAN AYLLON
PEPITA CASTILLO
AMELIA MURILLO
CARMEN GONZÁLEZ
PALMIRA GABERNET

Redactores del Boletín:

PACO VILCHES
MANUEL CALZADO
FRANCISCO GIL
JOSE CARBONELL
PEDRO MARTINEZ
ANTONIO FERNANDEZ
PEDRO LOPEZ ABAD

Teléfonos de interés

AEROPUERTO DE SABADELL	93 728 21 00
AJUNTAMIENTO	93 745 31 00
AGRUPACIÓN DEFENSA FORESTAL	93 727 80 60
ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS	93 317 77 77
ALUVISA ENLLUMENAT PUBLIC	671 742 331
AMBULANCIAS	061
ASOCIACIO RADIO-TAXIS SABADELL	93 727 48 48
ASOCIACIÓN DEL CONSUMIDOR	93 488 16 16
ASSOCIACIÓ DE DIABETICS	93 727 02 47
AUTOBUSES URBANOS	93 710 79 51
BASURAS, RECOGIDA DE ENSERES	900 222 234
BOMBEROS	085
BOMBEROS SABADELL	93 726 00 80
BUTANO	93 726 03 44
CAMARA DE COMERCIO	93 745 12 55
CANAL 50	93 724 04 34
CAP CA N'ORIAN	93 723 37 13
CAP SANT FELIX	93 712 29 59
CASSA AVERIAS	93 715 57 17
CENTRE CÍVIC CA N'ORIAN	93 723 14 95
CORREOS	93 725 17 90
DESPERFECTES AL CARRER	93 745 32 95
DIARI SABADELL	93 726 11 00
EMERGENCIAS	112
ENHER AVERÍAS	900 77 00 77
FECSA AVERÍAS	900 74 74 74
FF.CC. GENERALITAT	93 725 83 45
FUNERARIA, TANATORIO SABADELL	93 727 74 00
GAS NATURAL AVERÍAS	900 75 07 50
GUARDIA CIVIL	062
GUARDIA CIVIL	93 719 36 10
GUARDIA CIVIL TRAFICO	93 718 03 08
HOSPITAL SABADELL	93 723 10 10
INEM	93 712 25 27
INFORMACIÓN CIUDADANA	010
INSTITUT CATALA DE LA SALUT	93 712 29 59
ITV SABADELL	902 930 200
ITV VALLES OCCIDENTAL	93 780 75 55
JUZGADOS	93 745 42 06
LLIGA PROTECTORA ANIMALS	93 726 72 27
MOBILITAT, TRANSIT I TRANSPORTS	93 745 32 65
MOSSOS D'ESCUADRA	088
ONCE	93 725 82 36
POLICIA MUNICIPAL	93 745 32 61
POLICIA MUNICIPAL	092
POLICIA NACIONAL	091
PROTECCIÓN CIVIL	93 745 32 61
RADIO GRÚA	93 726 77 77
RADIO TAXI CATALUNYA	93 716 62 62
RENFE	902 240 202
TELÉGRAFOS	93 725 17 90

AGRUPACIÓN DE VECINOS DE CA N'ORIAN

Font Canaletes, 61 - 08207 Sabadell

Teléfono **93 724 31 63**

E-mail: avvcanoriac@canoriac.es

www.avvcanoriac.es